

Lección 97: serie EL NACIMIENTO DE JESÚS 2

“Había pastores en la misma región, que velaban y guardaban las viglias de la noche sobre su rebaño. 9Y he aquí, se les presentó un ángel del Señor, y la gloria del Señor los rodeó de resplandor; y tuvieron gran temor. 10Pero el ángel les dijo: No temáis; porque he aquí os doy nuevas de gran gozo, que será para todo el pueblo: 11que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es CRISTO el Señor. 12Esto os servirá de señal: Hallaréis al niño envuelto en pañales, acostado en un pesebre. 13Y repentinamente apareció con el ángel una multitud de las huestes celestiales, que alababan a Dios, y decían: 14¡Gloria a Dios en las alturas, Y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres!” Lucas 2:7-14

OBJETIVOS:

- A. Conocer detalles sobre el nacimiento de Jesús.
- B. Aprender sobre la importancia del nacimiento de Jesús sobre la vida cristiana y el contexto mundial.
- C. Desarrollar respuestas históricas y bíblicas a las interrogantes sobre el nacimiento del Mesías prometido.

INTRODUCCIÓN.

Cada nacimiento es especial, el nuestro, el de nuestros seres queridos y el de cada persona. Celebramos los cumpleaños como un recordatorio de ello. El nacimiento de Jesús fue especial tanto porque fue concebido por el Espíritu Santo como también porque Dios se hizo ser humano. Celebremos con gozo la Navidad, la forma de recordar el nacimiento del Salvador del mundo, el cual fue bebé.

CONTENIDO:

El Nacimiento de Jesús y Su Importancia

Por último, lo que hace importante al nacimiento de Jesús no es el día o el año en que sucedió efectivamente. **Lo que lo hace importante es que haya sucedido.** El nacimiento de Jesús cambió la historia. Y desde entonces miles de millones de personas en el mundo han celebrado la Buena Nueva en la historia: la era del “Emmanuel”, una palabra hebrea que significa “Dios con nosotros”.

Los ángeles y los pastores.

Esa noche, la noche del nacimiento del Rey de reyes, los pastores estaban haciendo lo de siempre, guardaban las ovejas. Los pastores fueron los primeros en recibir las noticias del nacimiento del Mesías prometido. El ángel que se les apareció para entregar las buenas nuevas también asustó a los pastores. Pero el mensaje del evangelio es “No temáis.”

Los Ángeles criaturas creados por Dios, no podrían ocultar su maravilla sobre ese evento dónde Dios llegó a ser hecho hombre, y aparecieron en el cielo en gran multitud alabándole a Dios, y decían:

¡Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres!

Los ángeles se fueron, y a pesar de que eran noticias inesperadas, los pastores obedecieron la visión recibida, dejando sus ovejas para ir a Belén y así confirmar el mensaje.



Los pastores se decían unos a otros: “Vamos a Belén ahora mismo”. Así que se fueron enseguida y encontraron a José y María en el establo con el bebé recién nacido.

Sabios del oriente.

En primer lugar, se informarán de los mitos que giran en torno al tema:

- La biblia no dice que eran TRES.
- No dice que eran reyes.
- No dice sus nombres.
- No dice que eran diferentes en raza.
- No dice en que transportes venían.

Lo que la Biblia si dice:

A. Su oficio.

“Magos”. Según el diccionario de Nelson, “Originalmente los magos eran una tribu de Media que ejercía en la religión persa la función sacerdotal. Puesto que estos sacerdotes se interesaban en la astronomía y la astrología, los griegos llamaban magos a los “astrólogos”.

En tiempos de Daniel, el nombre de mago se aplicaba a una tribu sacerdotal o bien a un grupo de sabios de los que Daniel llegó a ser jefe (Daniel 4.9). La habilidad de Daniel procedía de Dios, aunque los paganos le consideraban como mago...En el Nuevo Testamento mago se refiere tanto a los que tienen sabiduría especial (Mateo capítulo 2), como a los hechiceros (Hechos 8:9; 13:6,8)”.

CONCLUSIÓN.

Aunque nuestra primera impresión de Jesús es la de un bebé en un pesebre, no debe ser la final. El niño Jesús en el pesebre ofrece una hermosa escena de Navidad, pero no debemos dejarlo allí. Esta pequeña e indefensa criatura tuvo una vida maravillosa, murió en la cruz para pagar por todos nuestros pecados, ascendió a los cielos y volverá a la tierra como el Rey de reyes. Gobernará el mundo y juzgará a todas las personas de acuerdo a la decisión que hayan tomado acerca de Él. ¿Qué imagen tiene usted de Jesús, la de un bebé en el pesebre o la de su Señor y Salvador? Asegúrese de no subestimar a Jesús. (CONTINUARA...)

Si crees que CRISTO es el más grande que ha existido y que puede cambiar tu vida; recíbele hoy como tu Señor y Salvador. Orando así:

Señor Jesus reconozco que soy pecador-a, y que necesito tu perdon. Me arrepiento de mis pecados. Te recibo ahora como mi Señor y Salvador. Gracias Señor por perdonar mis pecados y por darme la vida eterna. Amen.

Martes 1/12/2020

Si necesitas ayuda no dudes en llamar o escribirnos al WhatsApp 987920544

SIGUENOS:    YouTube

ENCUENTRANOS COMO: Cristo Unica Esperanza



CRISTO UNICA ESPERANZA
CENTRO DE AVIVAMIENTO